

2. ¿Han ocurrido ya en nuestro planeta las extinciones masivas de especies?

3. ¿Por qué la extinción de animales por la mano del hombre no puede contribuir a la evolución?

 **6. a)** Escucha, lee el cuento y haz la tarea a continuación.

Desde hace algunos años, los animales del bosque tuvieron que inventar maneras para sobrevivir en los diferentes cambios que ocurrían a su alrededor, hasta que un día decidieron intentar buscar un fin a esta problemática que estaba destrozando¹ sus hogares, que era responsable de la pérdida de muchas especies con las que convivían. Por ello, los animales del bosque decidieron reunirse desde el más grande hasta el más pequeño.

En la asamblea, el jaguar decidió hablar con los otros animales sobre lo cansados que estaban de ver como los humanos tiraban desechos, talaban los árboles y cazaban a sus familiares y amigos. Todos los animales estuvieron de acuerdo con que tenían que realizar diversas acciones con el fin de hacer a los humanos tomar medidas para encontrar solución a la situación.

El mono capuchino² dijo:

— ¡Debemos hacer algo! La indiscriminada tala de árboles destroza mi hogar y me deja sin alimento.

El tucán opinó:

— ¡Tienes razón! Se me hace complicado conseguir un buen árbol donde cuidar y proteger a mi familia.

El oso hormiguero³ dijo:

— Estoy de acuerdo con ustedes además la degradación de los suelos es un caso importante.



El caimán añadió:

— Y no solo son los árboles y el suelo, las aguas han perdido sus cauces⁴ y están contaminadas. ¡Es muy difícil vivir de esta manera!

La nutria opinó:

— Todas las acciones han hecho difícil tener un hogar ¡hay que hacer algo para cambiarlo!

El jaguar dijo en voz alta:

— La caza por nuestra piel ha hecho que pierda seres queridos. ¿Por qué hacen eso? ¿Acaso no ven cómo sufrimos?

Los animales decidieron hablar con los humanos, les explicaron lo mucho que amaban su hogar y lo difícil que se hizo vivir en ellos. Les dijeron que no solo los animales sufrían, sino que ellos también, y que en un futuro si seguimos así, destrozaremos nuestro planeta: no habrá ni bosques, ni ríos, ni mares, ni animales. El mundo se convertirá en un desierto.

Los humanos estuvieron de acuerdo con que debían hacer algo, y pidieron disculpas a los animales por haber destruido sus hogares y prometieron que día a día iban a intentar recuperar su hogar que es nuestro hogar.



¹ **destrozar** — разрушать / разбураць

² **mono capuchino** *m* — обезьяна капуцин / малпа капуцын

³ **oso hormiguero** *m* — муравьед / мурашкаед

⁴ **cauce** *m* — русло реки / рэчышча

b) Contesta a las preguntas.

1. ¿De qué se quejan los animales?
2. ¿Qué causas de extinción aparecen en el cuento?
3. ¿Qué has aprendido después de leer este cuento?